

PlantaDoce.

Entorno

El seguro de dependencia aumenta un 58% sus provisiones hasta el tercer trimestre

Las provisiones por este tipo de seguro se situaron en 31,57 millones de euros a 30 de septiembre, según los últimos datos de la Asociación Empresarial del Seguro (Unespa).

PlantaDoce
11 nov 2019 - 11:50



Repunte del sector asegurador en materia de dependencia. A 30 de septiembre de 2019, las provisiones técnicas por este tipo de pólizas alcanzaron 31,57 millones de euros, un crecimiento interanual del 58%, según los datos facilitados por la Asociación Empresarial del Seguro (Unespa).

No obstante, **el número de asegurados acogidos a la modalidad seguros de dependencia ha decrecido un 2,93% al cierre del tercer trimestre**, hasta 63.699 personas. El sector asegurador gestionó un total de 239.539 millones de euros de sus clientes hasta septiembre. Este dato representa un incremento del 3,73% respecto a septiembre de

PlantaDoce.

2018 y un avance del 4,3% desde que empezó el año.

De esa cantidad, **194.571 millones de euros corresponden a productos de seguro, un 3,68% más**. Los restantes 44.968 millones constituyen el patrimonio de los planes de pensiones cuya gestión ha sido encomendada a entidades del sector.

Dentro de las modalidades, el mayor avance se percibe en las rentas vitalicias aseguradas. Un total de 29.232 personas mayores de 65 años transformaron el dinero logrado con la venta de algún elemento patrimonial en ingresos de por vida.